



Chères Présidentes, chers Présidents

L'année 2023 a été une année mémorable pour la Fédération CFE-CGC Énergies. Nos résultats électoraux ont été historiques avec des progressions exceptionnelles dans tous les métiers, dans toutes les entreprises, y compris dans nombre d'ENN où nous entrons en force, et une 1<sup>ère</sup> place conquise à EDF et à GRTgaz. Ils sont d'autant plus historiques que cette progression est constante depuis 2007, preuve que ces succès ont été bâtis sur des fondations solides. Ces résultats sont la fierté des militants de notre Fédération, ils nous honorent, et ils nous engagent pour l'avenir !

Assurément, cette année 2023 est remarquable pour notre Fédération car ces succès électoraux accompagnent un développement toujours aussi fort avec 1 000 adhérents de plus en une seule année et plus de 13 200 adhérents à la fin de l'année, et ce en s'appuyant sur notre partenariat avec l'UNSA Énergie.

Ces victoires sont d'abord le fruit de l'engagement des forces vives de la Fédération, de tous les militants qui incarnent sur le terrain, dans tous les métiers et dans toutes les entreprises des IEG, le syndicalisme de proximité au service des salariés.

Ces victoires sont aussi le fruit de la dynamique syndicale locale, celle de vos syndicats, celle du maillage territorial de notre Fédération.

Ces victoires sont enfin le fruit de fondations solides, celles que Claude, Jean-Yves, Arnaud, Christian, William et Hélène ont patiemment établies. Si notre Fédération peut aujourd'hui déployer ses ailes, c'est parce que ces bâtisseurs visionnaires l'ont ancrée sur des racines profondes, reposant sur 85 ans d'histoire et des valeurs qui font notre force.

En cette année de 50<sup>ème</sup> Assemblée Générale de la Fédération, cette œuvre collective, nous vous proposons de la poursuivre pour préparer nos succès futurs et faire prospérer encore la CFE-CGC Énergies. Poursuivre cette œuvre, en la renforçant, c'est faire fructifier notre patrimoine commun, c'est préparer l'œuvre de celles et ceux qui nous succéderont, et les succès d'après-demain. C'est continuer, tous ensemble, à écrire l'histoire de notre Fédération et à renforcer la fierté de ses militants et de ses adhérents.

Cette œuvre collective, nous vous proposons de la bâtir avec une équipe fédérale engagée, soudée, et riche de compétences et d'expériences diverses, une équipe à votre service et au service de l'ensemble des forces militantes de la Fédération que nous accompagnerons, en les formant, en les outillant et en les animant, pour ancrer durablement dans nos entreprises la force syndicale incontournable qu'est devenue la CFE Énergies avec son partenaire.

Cette nouvelle page de l'histoire de la Fédération, nous vous proposons de l'écrire ensemble les 4 prochaines années, avec l'ambition de devenir durablement la 1<sup>ère</sup> force syndicale de la Branche des IEG.

Puisse cette nouvelle année 2024 nous mettre, tous ensemble, sur cette voie. Vous pouvez compter sur notre engagement à votre service et au service de la Fédération CFE-CGC Énergies, et sur notre détermination à nous faire collectivement réussir.

Nous vous souhaitons une excellente année 2024, pour vous et vos proches, et l'ensemble de vos adhérents.

Myriam, Matthieu et Alexandre